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поискового отряда «Георгиевская лента».

  

Участница Вахты Памяти 2021 года под городом-героем Севастополь,
военно-исторической экспедиции «Вахта Памяти – 2022» подо Ржевом, «Студенческой
Вахты Памяти» в г. Волгоград. Принимала участие в VII и VIII Всероссийской школе
поисковика «Поисковый Фронт» (Татарстан, 2021, 2022), VII Всероссийском форуме
«Молодежь России – Поколению Победителей» (Москва, 2021, 2022), Всероссийском
Слете студенческих поисковых отрядов (Чебоксары, 2022), военно-исторической
экспедиции «Вахта Памяти – 2022» подо Ржевом. Участница Межрегиональной
конференции «Юность Большой Волги» 2021 года, победитель Международной 57-й
научной студенческой конференции по техническим, гуманитарным и естественным
наукам в секции «Развитие поискового движения в России».

  

– Алена, как ты пришла в поисковый отряд?
  – В социальной сети прочитала новость о собрании нашего поискового отряда. Сразу
решила, что обязательно схожу на него и узнаю подробнее о движении. Мне
понравилось отношение старшекурсников к нам, только что пришедшим в отряд. Сначала
помогала немного в работе музея Великой Отечественной войны, на выставках для
школьников, а чуть позже поехала в свою первую экспедицию.

  

– Сколько раз выезжала на «Вахту памяти»?
  – Недавно для меня завершилась четвертая поисковая экспедиция. Удалось
поработать под Севастополем, подо Ржевом и два раза в Волгоградской области.

  

– Расскажи о своей самой запомнившейся «Вахте памяти».
  – Больше всего запомнилась «Вахта памяти» в Волгоградской области. В прошлом году
мы с еще одним бойцом отряда отправились в Межрегиональную поисковую экспедицию
«Студенческая Вахта Памяти». До этой экспедиции я никогда не видела такое большое
количество останков солдат на одном поле. В Волгоград со всех регионов России
приехали 50 поисковиков. Меньше чем за две недели мы подняли останки 46 бойцов и
командиров Красной Армии.

  

– Что же испытывают поисковики, когда находят останки погибших бойцов?
  – Когда вижу позу, в которой лежит погибший боец, становится страшно. Стараюсь на
время раскопок не думать о том, что работаем с человеческими останками, хоть это
дается тяжело. Само осознание большой трагедии, произошедшей в годы Великой
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Отечественной войны, приходит позже. Мы понимаем, что для поисковиков впереди еще
очень много работы.

  

– Почему ты выбрала историко-географический факультет ЧГУ?
  – В школе мне очень нравились уроки истории, уже с 10 класса знала, что буду
поступать на историко-географический факультет. После экзаменов подала документы
в наш вуз и решила, что точно буду учиться здесь – меня очень тепло приняли в
приемной комиссии нашего факультета. Сейчас уже завершаю обучение по
направлению «Документоведение и архивоведение».

  

– Чем еще занимаешься, помимо учебы и поисковой деятельности?
  – На данный момент готовлю выпускную квалификационную работу и стараюсь
совмещать учебу и поисковую деятельность с работой.

  

– В каких форумах участвовала, чем они были интересны?
  – В основном участвовала в форумах поисковиков. Это и «Молодежь России –
Поколению Победителей», и различные слеты поисковых отрядов. Самое интересное в
форумах – это знакомство с новыми людьми и обмен опытом в поисковой деятельности.
Так у меня появились друзья из Москвы, Хабаровска, Волгограда, Татарстана,
Ульяновска, Челябинска, Екатеринбурга и еще многих других городов.

  

– Продолжи фразу: «ЧГУ для меня – это…»
  – ЧГУ для меня – это место, где я нашла для себя одно из главных дел жизни и обрела
много близких по духу друзей.

  

О. ГЕРАСИМОВА
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